

2018年(平成30年)

# 東愛知新聞

1月4日木曜日

【仏滅】

発行所: 東愛知新聞社 〒441-8016 豊橋市新栄町字鳥畠62 電話0532(32)3111  
 ホームページ: <http://www.higashiaichi.co.jp>

健常者も障害者も分け隔てなく  
**スポーツ局創設に尽力**  
 本社で渡会県議が抱負

豊橋市選出県議の渡会  
 克明氏(65)「公明・5  
 期」が3日来社し、20  
 18年の抱負について、  
 スポーツ振興を中心に語  
 った。元私立高校職員で、  
 県議会の重鎮として文教  
 委員長を務める渡会氏。  
 健常者も障害者も分け隔  
 てなくスポーツ参加を促  
 す県部局、スポーツ局(仮  
 称)の創設に向け、今年  
 も引き続き尽力すること  
 を明かした。

「障害を持つ人がどん  
 どん外に出るチャンスを  
 つくり、そのすそ野を広  
 げたい。東京オリンピッ

ク・パラリンピック(20  
 年)を前に、今まで以上  
 に考えていただきたい」と  
 熱っぽく話す渡会氏。  
 県のスポーツ行政が現  
 在、保健体育スポーツ課  
 (＝健常者)と障害福祉  
 課(＝障害者)に分かれ  
 スポーツ局の必要性につ  
 いて熱弁をふるう渡会氏  
 〔東愛知新聞社〕

ていることを憂え、一般  
 質問などで数年来、人材  
 ・予算・陣容を整えたス  
 ポーツ局の開設を訴えて  
 いる。

たことを重視する渡会

氏。「26年には愛知県で

予想される)アジア競技  
 大会も開かれる。障害者  
 スポーツをしていねいにや  
 れば、雇用率が上がり、  
 観光や文化振興にもつな  
 がる。その橋渡しをする  
 のは行政しかない」。か  
 つて渡会氏の働きかけ  
 で、大村秀章知事が県觀  
 光局を開設させたのと同  
 様、スポーツ局実現にも  
 自信をのぞかせていた。

(藤田彰彦)

